
Anmeldeformular - Netzwerk für Alumni der HNEE (NAH)
Membership Application – HNEE Alumni Network (NAH)

Liebe*r Absolvent*in, 

das Studium rückt in weite Ferne? NAH dranbleiben! Mit dem Netzwerk für
Alumni  der  HNEE (NAH) bleiben Sie  auch nach Ihrem Studium Teil  Ihrer
Eberswalder Lieblingshochschule. Egal, wo Sie gerade sind. HNEE forever!

Werden Sie jetzt kostenlos Mitglied und erhalten Sie unseren regelmäßigen
Newsletter  Alumnifutter,  nachhaltige Stellenangebote und Einladungen zu
allgemeinen Hochschulveranstaltungen und exklusiven Events. Nutzen Sie
die  vielfältigen  Angebote  des  Career  Services,  Gründungszentrums  und
einzigartige Weiterbildungsmöglichkeiten. NAH-türlich freuen wir uns auch
immer  über  nachhaltiges  Engagement  und  Unterstützung  durch  unsere
Alumni.

Scannen Sie den QR-Code auf der rechten Seite, um das Anmeldeformular
online auszufüllen oder füllen Sie dieses Papierformular aus und werfen Sie
es in  den Briefkasten der  HNEE Poststelle  (Stadtcampus Haus 3/Remise)
bzw. senden Sie es per Post an: Hochschule für nachhaltige Entwicklung
Eberswalde, HNEE Alumni, Schicklerstr. 5, 16225 Eberswalde.

Dear Graduate,

Your studies are a long way off? Stay close with NAH! With the HNEE Alumni
Network (NAH), you will remain part of your favourite Eberswalde university
even after your studies. No matter where you are. HNEE forever!
Become a free member now and receive our regular newsletter Alumnifutter,
sustainable  job  opportunities  and  invitations  to  general  and  exclusive
university events. Explore the diverse offers of the Career Service, Start-up
Center and unique further education opportunities. Of course, we are also
always  happy  about  long-term  commitment  and  other  support  from  our
dear alumni.
Scan the QR code on the right to fill out the registration form online or fill out
this  paper  form and drop it  in  the mailbox at  the HNEE Post  Office (City
Campus  House  3/Remise)  resp.  send  it  by  post  to:  Hochschule  für
nachhaltige Entwicklung Eberswalde, HNEE Alumni,  Schicklerstr.  5,  16225
Eberswalde.

Persönliche Angaben
Personal data

Name / Surname*

Vorname / First name*

E-Mail (keine @hnee.de) / Email (not @hnee.de)*
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PLZ, Ort / Postal code, place of residence

Studiengang / Study programme*

Jahr der Immatrikulation / Enrolment year*

Jahr der Exmatrikulation / Deregistration year*

Arbeitgeber*in / Employer

Funktion / Function

* Pflichtfelder / Mandatory fields

Gewünschte Informationen (per E-Mail)
Information you wish to receive (by e-mail)

❒ Alumni-Newsletter / Alumni Newsletter 
Nachrichten und Informationen der HNEE – erscheint regelmäßig
Latest news and information from HNEE  – published regularly

❒ Stellenangebote / Job opportunities 
Aktuelle nachhaltige Stellenausschreibungen 
Current  sustainable job opportunities

❒ Veranstaltungen / Events
Einladungen zu Abschlussfeiern, Festveranstaltungen, Alumni-Tag, Preisverleihungen etc.
Invitations to graduation ceremonies, celebrations, alumni days, award ceremonies etc.

Einverständniserklärung zur Verarbeitung personenbezogener Daten
Authorisation to process personal data

❒ Ich bin mit der Aufnahme meiner Daten in die Alumni-Datenbank der HNEE einverstanden*
I agree to the inclusion of my details in the alumni database of HNEE*

Ort, Datum / Place and date* Unterschrift / Signature*

* Pflichtfelder/Mandatory fields

DATENSCHUTZHINWEIS / DATA PROTECTION NOTICE
Die HNE Eberswalde, Schicklerstr. 5, 16225 Eberswalde, vertreten durch den Präsidenten, erhebt Ihre Daten zum Zweck der Nachkontaktpflege.
Die Datenerhebung und Datenverarbeitung ist für die Durchführung dieser Aktivitäten erforderlich und beruht auf Artikel 6 Abs. 1 b) der EU-
Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO). Eine Weitergabe der Daten an Dritte findet nicht statt. Die Daten werden gelöscht, sobald sie für den
Zweck ihrer Verarbeitung nicht mehr erforderlich sind. Sie haben das Recht, der Verwendung Ihrer Daten zum Zweck der Kontaktpflege jederzeit
zu widersprechen. Zudem sind Sie berechtigt, Auskunft der bei uns über Sie gespeicherten Daten zu beantragen sowie bei Unrichtigkeit der
Daten  die  Berichtigung  oder  bei  unzulässiger  Datenspeicherung  die  Löschung  der  Daten  zu  fordern.  Sie  können  unseren
Datenschutzbeauftragten  unter  datenschutz@hnee.de  oder  unter  Datenschutzbeauftragter  c/o  HNE  Eberswalde,  Schicklerstr.  5,  16225
Eberswalde, erreichen. Ihnen steht des Weiteren ein Beschwerderecht bei der Aufsichtsbehörde zu.

HNE Eberswalde, Schicklerstr. 5, 16225 Eberswalde, represented by the President, collects your data for follow-up contact. Data collection and
processing are necessary to carry out these activities and are based on Article 6 paragraph 1 b) of the EU General Data Protection Regulation
(DSGVO). The data will not be disclosed to third parties. The data will be deleted as soon as they are no longer needed for the purposes for which they
were processed. You have the right to object to the use of your data for contact purposes at any time. You also have the right to obtain information
about the data we hold about you and to have it corrected if it is inaccurate or deleted if it is unlawfully held. You can contact our data protection
officer at datenschutz@hnee.de or  Datenschutzbeauftragter c/o HNE Eberswalde, Schicklerstr. 5, 16225 Eberswalde. You also have the right to
complain to the supervisory authority.
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